

Mars 2023

Conférence des Nations Unies sur l'eau 2023

La Conférence des Nations Unies sur l'eau 2023 s'est tenue à New York du 22 au 24 mars. Organisée pour la première fois en 1977, cette deuxième édition a réuni de nombreux actrices et acteurs du domaine de l'eau.

Le mécanisme Solidarit'eau Suisse a été présenté ainsi que la manière dont la région de Nouakchott en bénéficie dans le cadre de la coopération avec Lausanne et les plus de 100 communes suisses.

Modèle inspirant de gouvernance mondiale de l'eau, ce [partenariat](#) contribue depuis plus de 10 ans à :

- ◆ donner accès à une eau de qualité à un prix raisonnable à la population la plus défavorisée
- ◆ impliquer les autorités et les acteurs locaux dans la définition des besoins et la réalisation des projets d'approvisionnement en eau et d'assainissement
- ◆ favoriser les échanges d'expérience et renforcer les capacités locales dans une vision à long terme

D'autres villes en Suisse se lancent aussi dans de tel partenariat, à l'instar de celui mené entre Hawassa en Ethiopie et plusieurs partenaires de Suisse-italienne, l'ONG SAED, le Centre pour le développement et la coopération de la Haute école spécialisée de la Suisse italienne (SUPSI), l'Ecole Polytechnique Fédérale de Zürich. [Pour en savoir plus.](#)

Illustrant le rôle que peuvent jouer les autorités locales du Nord et du Sud dans le développement et l'amélioration des services d'eau et de l'assainissement, ces partenariats nourrissent les échanges et encourager d'autres pays et autorités locales à développer de telles approches.

*Solidarit'eau Suisse* encourage, facilite et accompagne les communes et les services d'eau suisses dans le développement de partenariat ou le soutien de projets d'eau potable et d'assainissement dans les régions du monde où les besoins sont les plus importants.

Découvrez les [projets](#) et les [partenariats](#) qui attendent votre soutien !